
 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 2019-22 

VERBALE n. 20 del 20.07.2021 

 

L’anno duemilaventi, il giorno venti del mese di luglio, in videoconferenza su piattaforma 

google-meet, si è riunito alle ore 09:30, il Consiglio di Istituto, a seguito di regolare convocazione, 

con la partecipazione dei seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto legislativo 16 aprile 

1994, n. 267: 

COMPONENTE COGNOME NOME P A 

Dirigente scolastico Del Prete Arcangela x  

 

 

 
Componente Docenti 

De Filippo Maria Rosa Anna x  

Mozzillo Speranza x  

De Vivo Domenico x  

Tabacco Sonia x  

Temperato Maria x  

Dell’Aversana Maria  x 

Magliulo Adele x  

Orefice Mariano x  

 

Componente Genitori 

Palladino Ciro x  

Sauco Ursula x  

Imitazione Raffaella x  

Alla componente ATA 
Comune Vincenza x  

Vitale Salvatore  x 

 

Presiede la riunione il dott. Ciro Palladino ed assume le funzioni di segretario il prof.Domenico De 

Vivo. Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente espone 

l’o.d.g.: 

 
Punto 1 Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

Punto 2 Relazione conclusione a.s. della Dirigente Scolastica 

Punto 3. Adesione all’Avviso pubblico prot. n. AOODGEFID/20480 del 20/07/2021 per la  

              realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole (FESR) 

Punto 4 Verifica Piano Annuale alla data del 30/06/2021 

Punto 5 Varie ed Eventuali 

 
 

Inizia la discussione. 

 

PUNTO 1 – Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Segretario prof. Domenico De Vivo legge il verbale della seduta precedente che viene 

approvato all’unanimità del presenti. 

Delibera n. 74 

 



 

 

Punto 2. Relazione conclusione a.s. della Dirigente Scolastica 

La Dirigente presenta al Consiglio il resoconto finale delle principali attività svolte. È stato un anno 

fortemente condizionato dall’emergenza sanitaria. La quotidianità scolastica, fin dall’inizio del 2020, è 

stata stravolta non solo dalla imprevista pandemia ma anche dai tanto attesi interventi strutturali 

sull’edificio scolastico. Ciò, tra l’altro, ha comportato una prolungata sospensione della didattica in 

presenza, con effetti negativi (diffuso senso di isolamento e demotivazione che hanno colpito in 

particolare le fasce più deboli di alunni) prevaricanti su quelli positivi (ad es.: accelerazione 

dell’implementazione, nella didattica, delle nuove tecnologie) ed altre conseguenze ad oggi 

imprevedibili che molto preoccupano noi tutti. La dirigente ha comunque rimarcato che i docenti  non 

hanno abbandonato neanche per un attimo gli alunni e le loro famiglie, prodigandosi per non 

interrompere mai il servizio e il contatto umano anche nei limiti imposti dal distanziamento e dalle 

difficoltà tecniche. Molta attenzione è stata riservata all’inclusione degli alunni più disagiati per i quali si 

sono effettuati degli interventi di recupero specifici con laboratori in presenza.  

La Dirigente Sottolinea la grande importanza che ha rivestito, in questa complessa situazione, 

l’operato del Consiglio d’Istituto, in  particolare per la sua azione di mediazione con gli enti territoriali e 

con le famiglie; un compito che si è rivelato, come sempre, fondamentale; questo al di là delle 

incomprensioni che purtroppo sono emerse, sulle quali ha inciso fortemente la annosa crisi sociale e 

politica che sta logorando la comunità ortese per le sue inevitabili ripercussioni negative sulla quotidianità 

dei cittadini e sulla vita di tutte le istituzioni, tra cui la scuola.  

Per chi volesse prendere visione integralmente di tutte le attività svolte e di quelle previste per il 

prossimo anno scolastico, si rinvia alla relazione completa pubblicata sul sito web dell’Istituto. 

Il Consiglio d’Istituto, 

SENTITA la relazione del DS,  

CONSIDERATA la validità della stessa,  

VISTO il Decreto Legislativo n°165/2001 art. 25, comma 6,  

VISTO IL D.I.44/2001, art.6  

all’unanimità  

delibera, 

di approvare la relazione finale della Dirigente scolastico che viene allegata al presente verbale quale parte 

integrante dello stesso.  

Delibera n. 75 

 
 

Punto 3. Adesione all’Avviso pubblico prot. n. AOODGEFID/20480 del 20/07/2021 per la realizzazione di 

reti locali, cablate e wireless, nelle scuole (FESR) 

La Dirigente scolastica presenta la possibilità di adesione al bando PON prot. n. 20480 del 20 luglio 2021 per la 

realizzazione di reti locali, cablate e wireless nella scuola. La finalità è la realizzazione di reti locali, sia cablate 

sia wireless all'interno delle istituzioni scolastiche. L'obiettivo è quello di dotare gli edifici scolastici di 

un'infrastruttura di rete capace di coprire gli spazi didattici e amministrativi delle scuole dell'Istituto, nonché di 

consentire la connessione alla rete da parte del personale scolastico e degli studenti, assicurando altresì il 

cablaggio degli spazi, la gestione e l'autenticazione degli accessi. Si tratta di un'occasione per la scuola per 

attivare azioni di progettazione a largo raggio di tutti i plessi dell'Istituto. La candidatura presentata dovrebbe 

avere buone garanzie di successo.  

Il Consiglio di Istituto 

con unanimità di voti a favore, Delibera di approvare l’adesione al bando PON FESR prot. 20480 del 20 luglio 

2021 per la realizzazione di reti locali, cablate e wireless nella scuola. 

Delibera n. 76 

 

 



 

 

 

Punto 4. Verifica Piano Annuale alla data del 30/06/2021 

Per permettere al Consiglio d’Istituto di verificare la disponibilità finanziaria della scuola e lo stato di 

attuazione del Programma Annuale dell’E.F. 2020 il DSGA relaziona, ai sensi dell’art. 6 del D.I. 1/2/2001 n. 44, 

circa la consistenza delle entrate accertate, dei pagamenti eseguiti e della situazione di cassa. Il processo 

gestionale illustrato nel Programma Annuale 2020 si verifica e si attua con l’illustrazione  sintetica dei risultati 

conseguiti . Il testo integrale è disponibile all’albo del sito e sarà inviato a tutti i consiglieri.  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VISTA la propria delibera con la quale è stato approvato il programma annuale per l’esercizio finanziario 

2020;  

VISTO il comma 1° dell’art.6 del regolamento n.44/2001, ai sensi del quale il Consiglio di Istituto è 

competente a disporre, entro il 30 Giugno di ciascun anno, la verifica dello stato di attuazione del programma 

annuale al fine di apportare le opportune modifiche sulla base di apposito documento redatto dalla Dirigente 

Scolastica;  

VISTA la relazione del DSGA redatta ai sensi dell’art.6, comma 6° del regolamento n.44/2001, con la 

quale è stata esposta la situazione contabile e finanziaria;  

VISTO il documento redatto dal Dirigente Scolastico;  

VISTA la proposta della Giunta Esecutiva,  

DELIBERA 

l’approvazione della verifica dello stato di attuazione del programma annuale al 30 Giugno 2021 e le 

conseguenti variazioni e modifiche illustrate nei documenti contabili allegati e nelle relazioni della Dirigente 

Scolastica e del Direttore Servizi Generali e Amministrativi.  

Avverso la presente deliberazione, ai sensi dell’art.17, comma 7 del Regolamento n.275/99 è ammesso reclamo 

allo stesso organo, entro il termine di 15 giorni dalla data di pubblicazione all’albo della Scuola.  

Decorso tale termine, la deliberazione è definitiva e contro di essa e esperibile ricorso giurisdizionale al TAR 

ovvero ricorso al Capo dello Stato entro il termine rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione.  

 

Delibera n. 77 

 

Punto 5. Delibera settimana lunga 

La Dirigente, premesso che con la disponibilità delle aule del primo piano del corpo “A”, l’edificio 

potrebbe accogliere quotidianamente quasi tutte le classi in due turni, chiede la Consiglio di deliberare, come già 

approvato dal Collegio dei Docenti, per il ritorno alla settimana lunga, dal lunedì al sabato, in quanto il doppio 

turno richiede necessariamente un orario ridotto per evitare che gli alunni del tempo pomeridiano rientrino a 

casa troppo tardi.   

I componenti genitori esprimono il loro disappunto  rispetto all’impegno scolastico anche di sabato ma 

approvano purchè sia limitato solo nel periodo di emergenza determinata dalla momentanea indisponibilità dei 

blocchi “B” e “C” dell’edifico scolastico che, secondo il programma dei lavori, dovrebbero essere consegnati 

massimo per dicembre.  

Delibera n. 78 

 

Terminati i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 10:30 

       Il Segretario 

Prof.  Domenico De Vivo  
Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993 

                                                                                                                                         Il Presidente         

Avv. Ciro Palladino 


